



terutama masyarakat muslim di wilayah kecamatan Krian termasuk prosesi pernikahan. Prosesi pernikahan kegiatan ini berjalan hingga tahun 1975, bersamaan dengan perluasan masjid Jami' Miftahul Abidin, maka tokoh agama dan tokoh masyarakat berinisiatif mencari tempat sementara untuk layanan tersebut, yang kemudian prakarsa dan swadaya masyarakat dibuatlah balai nikah kecil berukuran 4 x 4 m, yang saat itu dipimpin oleh H. Makhfud Rosyidi. Dalam perkembangannya tahun 1985 kepala KUA saat itu H. Moh Jenal Abidin mendapatkan tawaran dari kepala kantor kementerian agama kabupaten Sidoarjo. Bapak H. Sahlan untuk mencari dan berkomunikasi dengan tokoh masyarakat atau kepala desa untuk menyediakan tanah atau tempat yang bisa dimanfaatkan untuk KUA, komunikasi itu disambut baik dengan bapak kepala desa Krian Sumadi yang memberikan tempat atau tanah untuk dipaki sebagai KUA ditahun 1986, kemudian pada saat kepemimpinan bapak H. Arifin, beliau menginisiatifkan untuk diterbitkan sertifikat atas tanah KUA yang secara formal menggunakan gedung baru dengan diresmikan oleh kepala Kemenag Sidoarjo yang dihadiri oleh seluruh kepala KUA se-Sidoarjo dan tokoh agama dan juga tokoh masyarakat.

Letak geografis suatu wilayah mempunyai pengaruh yang sangat signifikan terhadap kebijakan dan program kerja yang harus dilaksanakan oleh pejabat yang memimpin dalam suatu wilayah tersebut, karena itu al-Qur'an menjelaskan bahwa Allah menciptakan manusia terdiri dari bersuku-suku dan berbangsa-bangsa bukan tanpa maksud dan tujuan,

tetapi itu semua mengandung suatu nilai transformasi yang diharapkan suatu wilayah tertentu dapat menggali potensi yang lebih baik dari wilayah lain demi terciptanya kemajuan dalam suatu wilayah tersebut.

Oleh karena itu, dilihat dari segi geografinya KUA Kecamatan Krian yang terletak di Wilayah Sidoarjo Selatan dan berada disebelah Kantor Kabupaten Sidoarjo dengan jarak kurang lebih 30 km. kecamatan Krian merupakan wilayah kabupaten Sidoarjo yang terletak pada posisi paling barat kabupaten Sidoarjo perbatasan dengan kabupaten Mojokerto

Kecamatan Krian Kabupaten Sidoarjo merupakan daerah yang penduduknya agamis dan prulal. Menurut data yang diperoleh jumlah penduduk kurang lebih sebanyak 122.025 jiwa dengan perincian kelurahan yang membawahi kecamatan Krian sebagai berikut: Krian, Kraton, Sidomulyo, TambakKemerakan, Sidomojo, Watugolong, Tempel, Bareng Krajan, Sidorejo, Keboharan, Jati Kalang, Terung Wetan, Terung Kulon, Panokawan, Junwangi, Terik, Gamping, Kemas, Jeruk Gamping, Sedengan Mijen, Keterangan, Tropodo.

Berdasarkan KMA Nomor 517 Tahun 2001 tentang Penataan Organisasi, maka Kantor Urusan Agama Kecamatan mempunyai tugas melaksanakan sebagian tugas Kantor Depertemen Agama Kabupaten / Kota di bidang Urusan Agama Islam di wilayah Kecamatan.



pelayanan primaterhadap fungsi dan perannya itu. Adapun peran KUA Krian, antara lain:

- a. Pelayanan bidang administrasi. Sebagai unit pelaksana operasional Depag, mekanisme kegiatan perkantoran ditandai aktifitas pelayanan administrasi dalam bentuk pelayanan dan bimbingan agama pada masyarakat sebagai wujud koordinasi baik vertikal maupun horizontal, meliputi administrasi NTCR(nikah, Talak, Cerai, Rujuk), kemesjidan, perwakafan, bimbingan keluarga *sakīnah*, zakat.
- b. Pelayanan bidang kepenghuluan. KUA adalah satu-satunya lembaga pemerintah yang berwenang melakukan pencatatan pernikahan dikalangan umat islam, artinya eksistensi KUA tidak semata-mata karena pemenuhan tuntutan birokrasi tetapi secara substansial bertanggung jawab penuh terhadap pelaksanaan keabsahan sebuah pernikahan.
- c. Pelayanan bidang perkawinan dan keluarga *sakīnah*, keluarga merupakan unit terkecil dalam masyarakat yang akan berkembang menjadi tatanan masyarakat yang lebih luas. Karena itu pembinaan keluarga sakinah sangat penting karena akan mewujudkan masyarakat yang rukun, damai dan bahagia.
- d. Pelayanan bidang perwakafan, tanah wakaf bukan semata-mata asset ummat, tetapi juga aset bangsa. Untuk itu perlu pengelolaan

secara optimal dan professional yang dilegitimasi dengan kekuatan hukum, sehingga tidak menimbulkan permasalahan.

- e. Pelayanan bidang zakat dan ibadah sosial, zakat dan ibadah sosial adalah modal dasar pembangunan kesejahteraan ummat dan merupakan salah satu sumber dana untuk mengentaskan kemiskinan. Guna lebih menyadarkan masyarakat dalam mengeluarkan zakat dan infaknya, diperlukan bimbingan terutama dalam upaya menggali potensi dana ummat melalui zakat maal, tijarah, dan lain sebagainya.
- f. Pelayanan bidang halal dan kemitraan ummat islam, biasanya KUA hanya melaksanakannya sebatas sosialisasi itupun dilaksanakan bersama kandepag kabupaten atau kota.
- g. Pelayanan bidang perhajian, pada umumnya keberadaan calon jamaah haji ada di pedesaan, KUA bisa dijadikan modal yang sangat berharga dalam pelayanan penyuluhan dan penyebaran informasi perhajian terhadap masyarakat, hal ini diharapkan mampu memberikan penyuluhan secara jelas, tepat dan benar sesuai dengan materi dan persoalan yang dinamis kepada masyarakat luas dan calon jamaah haji agar penyebaran masalah perhajian dapat berlangsung secara lancar.















